

Paris, le 8 X^{br} 1902

Cher Monsieur et ami,

Vous avez très bien, et beaucoup travaillé.... je vous remercie de ne pas m'oublier et je m'occuperai de remettre au net les écoles dérivées de Yokohama dès que j'aurai une minute de libre, car j'ai été très pris la semaine dernière par la vente Wanda de Boneza, et suis encore très occupé.

J'espère cependant pouvoir me mettre à jour prochainement.

Continuez, cher Monsieur, pendant que vous êtes en train ; c'est un gros travail que vous avez entrepris là, et c'est de ma faute !... vous devez m'en vouloir de vous imposer une si rude tâche, et vous serez bien content lorsqu'un pareil pensum sera terminé.

J'espère, néanmoins, que grâce à vous, nous en verrons la fin et que ce travail pourra rendre quelques services aux amateurs du Japon.

A vous, bien cordialement.

Henri Vever

Je vous renvoie les 3 pièces avec lesquelles j'ai fait des essais pour les reproductions, je vous montrerai cela un de ces jours.